



佛事の常識・非常識



Q:お墓に水をかけるのは失礼ですか? A:お墓を掃除するのに必要な行為です。

お墓に水をかける行為が先祖の顔に水をぶっかけていると受け止められたのでしょうか。水をかけるのは失礼にあたるのではというご質問を頂戴いたしました。なるほど、そういう解釈の仕方もあるのかと考えさせられました。お盆を迎えてお墓参りに行く方も大勢いらっしゃるでしょう。お墓参りの持参品と言えば、お花・ローソク・お線香・お供えとバケツに入れた水とシャクですね。もしお墓が汚れていたら布も持って行って汚れを落としますよね。汚れを落とすためにも、どうしてもお水をお墓にかけないといけません。そしてゴシゴシ汚れを落とした後に、汚れを洗い流すためにお水はなくてはならないのです。

一部の民俗学者によると死者の霊魂が荒れないように浄化するという説もあるそうです。つまり水をかけて霊魂をしずめようとするのだそうです。これもまた解釈の仕方ですね。各家庭や各個人の根拠と歴史を象徴するお墓をきれいに維持するために必要な行為が水をかける行為ではないのでしょうか。ご質問お待ちしております！

寺ともさん・ごほれ話

今回も寺ともさんから届けられた声をご紹介します。先月の「差し上げます」のコーナーで植木鉢を紹介しましたところ反響がありました。使わなくなった植木鉢を再利用して下さる方はいらっしゃるかどうかという寺ともさんのお申し出からはじまり、掲載してみると実物を見て使いたいという方がちゃんとおられるのです。「もったいない」という心が私たちの中にしっかりと流れていることにあらためて感動いたしました。

自分には価値のなくなったものでも、必ずどこかにそれを必要とする方がいらっしゃいます。たかが物されど物です。人と人をつなぐ架け橋やご縁になるので不思議です。また思い出の詰まったものでも、誰かのところでまた活躍していると思うと、なんとなくうれしくなり、元気も出てきますね。それから意外に、「布ぞうり」作りを試してみたんだけど、都合がつかなかった方という声をいくつかお聞きしました。そこで布ぞうり作りを教えて下さる「夕映えの会」さんを紹介してほしいとも。またやりたいと思っていますので、ご期待下さいませ♪

名前：リリー/ラック/ルイ
マロン 性別：♀♂♀♂
色 白/黒/白黒/茶色
お年：7/7/4/4 歳
種類：チワワ
好物：キャベツなど野菜
苦手：ハエ
住所：国方さん宅(高松市)
性格：神経質・自己中心的

ご自慢のペットちゃん



ペットちゃんを募集しています

エピソード：リリーがいるところに、お婿さんラックが嫁いできて、ルイとマロンが生まれました。お母さんのリリーが息子を可愛がり娘を制します。チワワの家族の中でも一番強いのはお母さんのリリーです。お父さんのラックは3歩下がって師の影を踏まずというような忠犬です。ラックは葉っぱをくわえて子供たちと庭で遊びます。リリーが身ごもっていた時もラックはリリーの後でごはんを食べていたそうです。世のお父さんも見習わないと… (つづく)

RSK 山陽放送イブニング DONDON「来まい来られい」



7月も山陽放送イブニングDONDONにお招きいただきました。この時は、7月の寺とも「布ぞうり」作りを紹介しました。先月のかわら版で紹介しましたように、この放送をご覧になられた

方が、遠く岡山からご参加下さいました。ありがとうございます。

おまけ

ネリアートは時々自己流でやっています
が!人に教えあげるのは今回が
初めて! ドキドキしました!
みかさん、とてもお上手に仕上がって
いましたね。お家でも楽しんで下さいね
@:かわら版不要の方は恐れ入りますが

087-821-6348までご連絡
下さい。